
Anlage 

Nr. Ort
Äußerungen der 

Kinder und Jugendlichen
Vorschlag Zuständigkeit Rückmeldung / aktueller Sachstand

K 1 Sophie-Opel-Schule der nächste Basketballplatz weiter weg, 

auf dem Gelände der  Max-Planck-Schule

die installierten bzw. vorgesehenen 

Basketballkörbe im Innenhof der Sophie-

Opel-Schule sind kein Ersatz für den 

Basketballplatz, der vor den Umbauten 

vorhanden war

 


Erweiterung um einen 

Basketballplatz an der Sophie-Opel-

Schule

III/F5 Im Rahmen des Schulhofausbaus entsteht im 

Südwesten des Geländes ein weiteres Mini-

Spielfeld für die Sportarten Fußball und 

Basketball.

K 2 Grundschulbezirk 

Hasengrund

wenig Spielfläche für Kinder und 

Jugendliche im Stadtteil Friedrich-Ebert-

Siedlung/ Hasengrund

einziger Stadtteil ohne ein Jugendtreff 

Jugendtreff im Stadtteil Magistrat wird im Zusammenhang mit der Erarbeitung des 

HH-Antrages Nr. 24 betrachtet

K 3 Löwentreff/ Innenstadt zu wenige Öffnungszeiten und zu  wenig 

Platz im Löwentreff

Ausbau der Angebote II/ F7.1 Ausbau der Angebote über die Förderprogramme 

"Zukunft Innenstadt" und "Aufholen nach Corona" 

in Planung

K 4 Löwentreff/ Innenstadt wenig Abstellmöglichkeiten für Fahrräder Fahrradabstellmöglichkeiten III/66.3 Gemäß dem verwiesenen Antrag AT-41/21-26 

vom 28.10.2021 ist stadtweit die Errichtung von 

Fahrradabstellanlagen zu prüfen. Die Innenstadt 

wird dabei prioritär betrachtet.

Im November hat bereits eine gemeinsame 

Begehung mit Jugendlichen des Lerncafés sowie 

Vertretern der Jugendförderung und der Abteilung 

Mobilität zur Identifizierung geeigneter Standorte 

für Fahrradabstellanlagen im Umfeld des 

Lerncafés stattgefunden. 
K 5 Alexander-von-Humboldt-

Schule

Cafeteria: das Essen für die

 Schüler*innen ist zu teuer

billigere Angebote in der Cafeteria II/F8 private Caterer - keine Einflussmöglichkeit auf 

Preisgestaltung

K 6 Alexander-von-Humboldt-

Schule

Wahlfächer: es fehlen Themen 

wie z. B. Steuern, Miete etc. 

Wahlfächer erweitern um diese 

Themen

II/F7.1
Das Jugendbildungswerk hat ein Konzept für 

Projekttage zu diesen Themen erarbeitet und in 

das  Angebotsportfolio für Schulen aufgenommen.

K 7 Immanuel-Kant-Schule Container: keine funktionierende Heizung Abhilfe schaffen III/F5 Es wurden irreparable Defekte festgestellt und

deshalb sechs neue Heizkörper bestellt, die

 installiert werden sobald die geliefert sind.  

K 7 Immanuel-Kant-Schule Whiteboards:  Stifte müssten ständig 

nachgekauft werden, Putzmittel strenger 

Duft, Wunsch nach alten Tafeln

Abhilfe schaffen II/F8 Zur Verbesserung der Tafelversorgung werden 

derzeit mit der Schule und der zuständigen Fach-

verwaltung Lösungen erarbeitet.

K 8

Immanuel-Kant-Schule Außenbereich: Basketballkörbe marode Basketballkörbe reparieren/ 

ersetzen 

III/F6 Ursprünglicher Bereich für Basketball mit 

Containerinterim ist überbaut. Nach Rückbau der 

Interminsmaßnahmen sind Erneuerung / 

Sanierungen möglich.

K 9 Immanuel-Kant-Schule wenig Sitzmöglichkeiten im Außenbereich Sitzmöglichkeiten schaffen III/F6 Die Schaffung von weiteren Sitzmöglichkeiten ist 

in Bearbeitung.

K 10 Immanuel-Kant-Schule Überdachungen fehlen fehlende Überdachungen installieren III/F5 findet bei Planung notwendiger Baumaßnahmen 

Berücksichtigung; DS in Vorbereitung

K 11 Immanuel-Kant-Schule Schulgebäude: Luftfilter nur in 

Kellerräumen vorhanden

mehr Luftfilter installieren III/F5 wird umgesetzt, wo nötig;

flächendeckend nicht möglich, da weder 

ausreichend Geräte auf dem Markt noch vom 

Umweltbundesamt empfohlen

K 12 Rüsselsheim komplett es fehlen sichere Fahrradwege mehr sichere Fahrradwege III/66.3 Im Juni 2021 wurde mit der DS-Nr. 839/16-21 die 

Umsetzung des Radverkehrskonzeptes 

beschlossen. 

Bei der Umsetzung der darin beschlossenen 

Maßnahmen  werden die Belange von Kindern 

und Jugendlichen als wichtige Zielgruppe des 

Radverkehrs stets berücksichtigt.

B 1 Innenstadt fehlende  Aktivitäten und 

Aufenthaltsgelegenheiten am Mainvorland

Errichtung und Ausbau von 

Aktivitäten / 

Aufenthaltsgelegenheiten am 

Mainvorland am Beispiel des 

Hafenparks in Frankfurt

III/F6 + I/52

B 2 Bolzplatz Bauschheim es fehlt Beleuchtung Beleuchtung installieren III/F6 Aufgrund der angrenzenden Wohnbebauung und 

aus ökologischer Sicht wird von einer Beleuchtung 

des Platzes abgeraten.

B 3 Bolzplatz Bauschheim der Rasen ist zu hoch Rasen häufiger mähen III/F6 Die Grünpflege des Bolzplatzes obliegt dem 

Städteservice Raunheim Rüsselsheim AÖR. Es 

wird geprüft, ob eine Erhöhung der Mahdfrequenz 

möglich ist. 

B 4 Bolzplatz Bauschheim Überdachung fehlt, Skateplatz wird 

gewünscht

Überdachung / Hütte installieren,  

Fläche für Skateplatz zur Verfügung 

stellen

III/F6 + I/52 Eine Überdachung als Unterstand ist bereits 

vorhanden.

Mittel für eine Skateplatzplanung wurden in den 

HH-2022 eingebracht. Sobald eine Genehmigung 

des HH für 2022 vorliegt, könnte mit einer 

Planung für einen Bauschheimer Skateplatz 

begonnen werden. 
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